

BROADCAST

Pembekalan Pegawai Kemenkumham Masuki Masa Pensiun

Narsono Son - JATENG.BROADCAST.CO.ID

Aug 1, 2023 - 14:56



Sekjen Kemenkumham Andap Budhi Revianto Buka Pembekalan Pegawai Masuki Masa Pensiun Secara Virtual

SEMARANG – Dalam rangka mempersiapkan dan memotivasi calon purnabakti Pegawai, Kementerian Hukum dan HAM menggelar pembekalan dengan mengusung tema “Pensiun Sehat dan Bahagia”, Selasa (01/08/2023).

Terpusat di Graha Pengayoman, Sekretaris Jenderal Kemenkumham Andap

Budhi Revianto membuka jalannya kegiatan yang disiarkan secara nasional. Tampak Plt. Kepala Kantor Wilayah Hantor Situmorang mengikuti secara virtual dari Universitas Diponegoro. Sementara itu Pimti Pratama, Kepala UPT se-Kota Semarang dan 173 calon Purnabakti Pegawai Kanwil Kemenkumham Jateng mengikuti dari Aula Kresna Basudewa.



Dari sambutannya, Sekjen mengapresiasi rekan-rekan purnabakti atas kinerja, pengabdian, dedikasi, dan juga sumbangsih bagi Kementerian Hukum dan HAM.

“Terima kasih rekan-rekan yang akan purnabakti. Teruslah bergerak agar kita tetap sehat karena hal yang paling utama adalah kesehatan,” ungkap Andap.

Adapun, Goals Kegiatan Pembekalan Purnabakti ini, sebagaimana yang ia sampaikan salah satunya untuk menyiapkan ASN Kemenkumham yang akan purnabakti.

“Kegiatan ini adalah keinginan Bapak Menteri Hukum dan HAM yang dieksekusi oleh saya selaku Sekretaris Jenderal. Dimana, kami ingin menghantar rekan-rekan yang akan memasuki masa purnabakti dengan penuh kehormatan,” ujarnya.



Sekretaris Jenderal berharap nantinya para Purnabakti Pengayoman agar tetap sehat dan bahagia, berkontribusi dalam menjaga persatuan dan kesatuan serta memberikan saran konstruktif bagi para pihak.

“Pensiun dari pekerjaan, tetapi tidak pensiun dari dinamika kehidupan. Ini adalah kesempatan untuk mendesain ulang menuju kehidupan yang baru. Apakah akan tetap sama ataupun berbeda dan kemungkinan menjadi luar biasa? Terpenting dari semua itu, saat pensiun kita tetap sehat dan Bahagia,” pungkasnya.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan pembekalan oleh psikolog, BKN, PT Taspen, dan PT. BPJS secara virtual. Terdata, 1.313 orang calon purnabakti yang akan memasuki masa pensiun TMT. 1 September 2023 sampai dengan 1 Agustus 2024 mengikuti kegiatan ini.

(N.Son/Hms)